

Sozialverband VdK, Josefinenstr. 3, 72488 Sigmaringen

Schwäbische Zeitung

Datum: 14.08.2018

Hauptversammlung beim Sozialverband VdK, Ortsverband Sigmaringen

In der Cafeteria des Josefinenstifts in Sigmaringen trafen sich am vergangenen Samstagnachmittag über 40 Mitglieder des Sozialverbandes VdK, Ortsverband Sigmaringen.

Der stellvertretende Vorsitzende Michael Walzer begrüßte die Mitglieder und zeigte sich sehr erfreut über die zahlreiche Teilnahme. Derzeit hat der Ortsverband 405 Mitglieder mit steigender Tendenz.

Nach den Eingangsregularien nahm der Beisitzer Paul Hartmann die Totenehrung vor. Er verlas u.a. die Namen der im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder.

Der Kreisverbandsvorsitzende Werner Schaller trug ein Grusswort des Kreisverbands vor.

Es folgten die durchweg sehr positiven Berichte des Vorstands und der Kassiererin Elke Stehle, welcher die Revisorin Inge Spörl auch im Namen des weiteren Revisors Moritz Buhl eine exzellente Kassenführung bescheinigte. Frau Spörl empfahl der Versammlung die Entlastung des Vorstandes. Die durch den Kreisverbandsvorsitzenden Werner Schaller vorgenommene Entlastung wurde einstimmig erteilt.

Es folgten Neuwahlen des gesamten Vorstandes, die Werner Schaller als Wahlleiter vornahm.

Zum 1. Vorsitzenden (die Stelle war vakant) wurde einstimmig Karl-Anton Wiest gewählt, der sich zuvor kurz vorstellte. *

Weiter wurden einstimmig gewählt zum Stellvertretenden Vorsitzenden Michael Walzer, zur Kassiererin Elke Stehle, zur Frauenvertreterin Anni Dreher sowie zu Beisitzern Paul Hartmann und Elisabeth Walzer.

Der bisherige Revisor Moritz Buhl wollte aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr kandidieren. Der Ortsverband bedankte sich für seine jahrzehntelange Tätigkeit.

Es wurden daher einstimmig Frau Inge Spörl und in Nachfolge von Moritz Buhl Frau Dominika Götz zu Revisoren bestellt.

Der Ortsverband verfügt damit wieder über einen kompletten Vorstand.

Die nachfolgende Ehrung von langjährigen Mitgliedern wurde vom Kreisverbandsvorsitzenden Werner Schaller und dem neuen Vorsitzenden Karl-Anton Wiest vorgenommen.

Es konnten 20 Mitglieder für 10-jährige Mitgliedschaft sowie 1 Mitglied für 25-jährige Mitgliedschaft (Herr Gerold Grom) geehrt werden.